

Als Florida vor der Haustür lag: Korallen, Haie und Schildkröten in der Pfalz



20.4. bis 21.10.2018

Vor 30 Millionen Jahren brandeten Meereswellen an die Felsküsten der Pfalz. Meterlange Haie jagten in diesem Meer, Korallen wuchsen im warmen Flachwasser, und an der Küste schwankten Palmen und Kiefern im Wind.

Wie kam das Meer in die Pfalz? Und warum verschwand es wieder?

Dieser und anderen Fragen geht die neue Sonderausstellung im Pfälzischen Bergbaumuseum nach. Zu sehen sind zahlreiche Exponate wie gebänderte Stromatolithe, Muschelbänke, Hai- und Säugerzähne, aber auch fossile Zapfen und Blätter aus privaten wie institutionellen Sammlungen.

In Kooperation mit dem Landesamt für Geologie und Bergbau Rheinland-Pfalz und der Generaldirektion Kulturelles Erbe Rheinland-Pfalz

Öffnungszeiten:
Samstag: 13 bis 17 Uhr
Sonn- & Feiertage: 11 bis 17 Uhr
Dienstag*: 13 bis 17 Uhr
(* nur während der rheinland-pfälzischen Sommerferien)
und auf Anfrage für Gruppen

Du findest uns auf

